
Chapitre 18 

Du canal de prédation au canal de création

  

Ce chapitre est comme les autres, basé sur mes apprentissages. Mais ce qui rend les enseignements
de l'Ange d'autant plus passionnants, c'est la distance et l'objectivité que permet la synergie entre
les  aventuriers  de  l'équipe  LEO.  Nos  observations,  nos  compréhensions  et  la  manière  de  les
appliquer – allant des faits d'actualité au jeu des entités – se précise. Et comme la quête de la
Connaissance ne s'arrête pas les dimanches et jours fériés, c'est quasiment tous les jours que nous
apprenons à mettre en commun nos facultés  physiques,  cérébrales  et  spirituelles.  Pour  le  plus
grand bien (mais pas pour le plus grand confort !) de nos entités prédatrices, les expériences et les
bonds de conscience s'en trouvent démultipliés ! 

  

Je témoigne ici de mon apprentissage qui eut lieu plusieurs mois avant le confinement, tandis que
le travail collectif de l'équipe battait son plein. 

  

  

Quand la dissociation ouvre la porte aux entités 

  

Je viens de passer une longue période avec une entité qui me suivait comme mon ombre. Quand
j'entreprenais  quelque  chose,  c'est  elle  qui  agissait,  quand  j'ouvrais  la  bouche,  c'est  elle  qui
s'exprimait, quand je pensais, c'était encore elle ! Si ces cas de possession sont la norme dans la
société endormie, chez les LEO détecteurs d'énergie prédatrice, ils sont de moins en moins vivables
et viables. Ainsi, plus les ruses du Service de soi se perfectionnent, plus l'apprentissage du Service
d'autrui s'affine. 

C'est pourquoi, le déni-dissociation dont il est question ici n'est pas le déni d'une personne lambda
qui ne voit pas ou ne veut pas voir la manipulation dont elle fait l'objet, mais celui, plus subtil,
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d'une  Hélène  qui  connaît  le  fonctionnement  de  la  manipulation  transdimensionnelle,  et  qui
pourtant, par l'influence de certains programmes émotionnels, donnait encore son consentement à
l'entité qui la pilote.  

"L'aspect le plus pervers de ce tour de passe-passe [...] est qu'en fin de compte il implique
l'assentiment de notre propre libre-arbitre, car nous avons choisi, même inconsciemment,
d'adhérer à notre condition d'esclave ; ce qui veut dire qu'au final nous sommes les seuls
responsables de notre situation." 

https://fr.sott.net/article/16661-Les-Maitres-de-l-Illusion   

Pour  cesser  d'adhérer  à  ma condition  d'esclave,  mon défi  est  d'identifier  avec  encore  plus  de
lucidité,  l'arsenal utilisé par les  manipulateurs de 4ème densité pour alimenter la dissociation.
Quelles sont les armes les plus redoutables ? Celles qui sont employées depuis des millénaires par
la programmation judéo-chrétien, puis New Age : la culpabilité, le contrôle et la peur du rejet. 

Tant que je porterai les masques vendus par ces programmes d'hypnose émotionnelle – à l'image
de  tous  ces  citoyens  masqués  nourrissant  la  peur  d'un  virus  (qui  est  pourtant  vecteur  de
changement) –, j'attirerai à moi ces états dissociatifs et leur réalité éclatée.   

La réunification des pièces détachées de ma psyché passe par l'expérimentation de la réalité que
ma fréquence SDS génère, la  compréhension de celle-ci, puis par la  responsabilisation afin
d'appliquer la leçon. Je peux alors modifier cette fréquence et attirer à moi une autre réalité. 

  

  

Dans la pratique 

Puisque le cercle des LEO s'agrandit, mes dernières expériences sont en lien avec de plus en plus
de personnes. Elles sont issues d'un enchevêtrement de programmes collectifs et individuels, mais
je vais dans un premier temps, me centrer sur mon processus personnel.   

Ces  derniers  mois,  je  constatais  un  phénomène  déstabilisant  :  une  diminution  de  mon
discernement et de ma vigilance par rapport aux attaques du corpus prédateur. C'est-à-dire, une
nette impression que ma fréquence SDS s'accroissait. Heureusement, la cloche sonne et re-sonne !
L'alter petit enfant fut identifié par les LEO. Pourtant, j'étais face à une énigme : comment pouvait-
il avoir autant d'emprise sur ma psyché ? Par la culpabilité et la peur viscérale d'être jugée et rejetée
? Certainement. Mais les "appâts-rances" sont trompeuses, car derrière ce voile de vulnérabilité et
d'innocence, se cache un grand magicien reptilien, Bac + 36 000, option manipulation ! 

Son but ? Me faire croire que les pensées, émotions et sensations physiques qui me traversent, sont
miennes. 

Mon but ? La désidentification !   

J'ai remarqué que cet alter enfant surgissait systématiquement dans les moments de "diminution"
physique et psychique.  Et bien évidemment,  face au programme de dépendance affective,  mon
interlocuteur manifeste l'opposé : le rejet tant redouté par cet alter. Les interactions quotidiennes
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furent donc très éprouvantes. Mais c'est grâce à elles que je pus prendre conscience des racines de
ce conditionnement. Laura Knight m'a d'ailleurs offert quelques pistes :   

"Donc,  l'indice  que  quelqu'un  a  un  programme  infantile  en  marche  (c'est-à-dire,  un
programme inculqué dans l'enfance) est qu'il révèle cette catégorisation en « bien/mal » sur
tout, et qu'il y a peu de flexibilité quand il a affaire à la réalité du moment. Sous l'influence
d'un  tel  programme,  l'individu  n'est  pas  capable  d'apprécier  les  nuances  subtiles  d'une
situation ou de tolérer l'ambiguïté. Ceci mène à des distorsions de perceptions puisque la
réalité externe est filtrée à travers – arrangé pour se conformer à – la structure interne
rigide et primitive d'un enfant." 

https://fr.sott.net/article/2177-Programmes-tampons-et-Esprit-du-predateur   

Je me rends compte que cette structure rigide a bien émergé dans mon enfance par une très grande
exigence due à la croyance binaire "réussite versus échec".   

Exemple commun d'une programmation mentale efficace : l'école. Depuis la primaire, je garde le
souvenir  particulièrement  marquant  d'une des  méthodes  de punition.  La "maîtresse",  en guise
d'exemple, attachait parfois le cancre de la classe à sa chaise et lui mettait du scotch sur la bouche.
Durant mon parcours scolaire, ma lacune était la lenteur. Plus j'avais de pression psychologique
(comme lors d'un contrôle), plus l'émotionnel me faisait perdre mes capacités de réflexion. Cela a
fini par créer un état dissociatif : pression extérieure par un système ou personne autoritariste =>
peur/culpabilité => dissociation => hypnose => alter enfant abêtit.  

Et tout au long de ma vie, mon cerveau reptilien a soutenu cet état dissociatif, en jugeant comme
"négatif", le moment où je n'avais pas encore résolu la problématique et comme "positif" celui où je
trouvais la solution. La sentence de mon propre "juge-qui-ment" a renforcé, d’un côté l’apparition
d’un alter "bon élève" extrêmement exigeant envers lui-même et d’un autre côté, celui de l’alter
abêti, inhibé, souffrant de dévalorisation.   

Ces comportements primaires émotionnels provoquent aussi  chez eux/moi,  une perte totale de
discernement par rapport à ce qui est réel ou irréel. La programmation à croire l’autre quand il veut
m’inculquer ses croyances SDS, a été amplifiée à l'école d'Orion (Cf. chapitre 10 - 3ème partie : Le
prédateur pris à son propre piège) où il me fut formellement interdit de poser des questions sur la
vie de Michel, la figure d'autorité que tous adulaient. C'est donc durant mon adolescence, que dans
ce climat de non-dits – qui a notamment contribué au suicide d'une personne de la communauté –
j'appris, par la crainte, à ne pas (me) poser les questions essentielles. 

Alors,  si  notre  espace  d'apprentissage  s'appelle  l'ÉCOLEO (l'École  des  LEO),  ce  n'est  pas  un
hasard ! Je retourne à l'école, mais cette fois-ci pour désapprendre. Désapprendre le Service de soi
est l'unique manière de "faire de la place" à l'assimilation de la connaissance du Service d'autrui. Et
puisque  l'expérimentation EST le chemin,  et  que  l'apprentissage peut être amusant
(dixit les Cassiopéens), mon prédateur/opérateur retourne à l'école pour travailler, non plus au
service de l'involution, mais de l'évolution.   

En résumé, cette programmation punition/récompense, vise à fragmenter l'enfant et "l'éparpiller"
avec ses morceaux d'alter blessés. Ceci afin qu'il ne sache plus revenir en son for intérieur et se
poser les bonnes questions. Le plan de la Matrice est parfaitement conçu. Comment quelqu'un
qui n'est jamais "chez lui" (en son êtreté), peut-il observer de manière objective ce
qui se passe autour de lui ? 
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Les agents de la Matrice 

Les entités reptiliennes (d'Orion) sont reliées, non pas par une logique d'entraide, mais plutôt par
une chaîne alimentaire dans laquelle chacune d'entre elles, est un maillon faisant transiter vers le
maillon supérieur, le flux nutritif pompé à la source : l'humain endormi. Mon prédateur se trouve
évidemment au beau milieu de cette chaîne et moi, d'une humanité qui ronfle.   

L'expérience qui suit est intéressante pour deux raisons principales : d’une part, pour comprendre
que tant que l'identification à l'alter persiste, l'apprentissage s'intensifie. La personne offre alors le
gîte et le couvert à une entité qui pourrait mettre en danger l'évolution d'un groupe – surtout si ce
dernier est en train de réunir outils et compétences pour s'évader de la prison. Et d’autre part,
comment l'identification des origines multidimensionnelles de l'entité, ainsi que le travail d'équipe,
offrent la possibilité à celui "qui en veut" de s'extraire de son rôle de pantin. 

Ici,  l'alter  enfant  dépendant  affectif  a  grandi.  Il  est  devenu celui  qui  agit  sous l'influence d'un
certain instinct maternel SDS et d'une attraction sexuelle. La scène pris forme lors de l'arrivée de
Michaël (dont le pseudo est iKam) dans l'équipe LEO. (Je relève d'ailleurs, pour mon système
d'indices personnel, le lien avec le prénom  Michel, leader de la communauté d'Orion, et l'autre
Michel, directeur de l'école de Thélème (dont je parle également dans le chapitre 10).) 

Le fait que les alter "princesse en mal de prince charmant" ou "mère attachée à sa progéniture"
voulaient encore croire à cet écran virtuel, signifiait que je devais expressément développer mon
discernement.   

La prédation qui  a  toujours  faim,  cherchait  à  travers  moi,  à  construire  un  lien possessif  et
exclusif avec quelqu'un qui est lui-même en prise avec les programmes de rejet, de besoin de
reconnaissance, etc. Bien nourries par leurs prises d'énergie mutuelles, les entités "prennent du
poids". Elles ont alors suffisamment de puissance et de ruse pour pousser le cheval de Troie au
beau milieu de l’enceinte ÉCOLEO.  

Leur met de choix ? Le génome Kiristos en train de germer. 

Aveuglés par leur appétit et leur ignorance, les prédateurs hyperdimensionnels ne se rendent pas
compte qu'ils s'attaquent au seul véhicule disponible – l'humain en quête de Connaissance – qui
leur permettraient de sortir de la prison que constitue leur génétique limitante. 

Finalement, le prédateur de 4ème densité qui nous prend de l'énergie et nous pousse à en prendre
à autrui, n'est autre qu'un cannibale qui, en détruisant l'autre, s'autodétruit :  

"Mais  c'est  dans  nos  relations  avec  les  autres  que  se  joue  le  plus  important  travail
d'observation, car nous avons pris l'habitude d'être à la fois des proies énergétiques et des
prédateurs d'énergie. Pourquoi ? Parce que l'attention constitue un enjeu colossal chez l'être
humain.  Vous  convoitez  l'attention  de  l'autre  et  en  même  temps  l'autre  convoite  votre
propre attention. Il faut en quelque sorte que l'autre fasse attention à moi par n'importe
quel moyen, parce que c'est la façon qu'a trouvée notre fausse personnalité, notre ego pour
prendre de l'énergie et cette énergie, c'est l'attention que l'autre nous donne. 

C'est amusant de voir comment nous fonctionnons ! L'énergie est partout,  mais comme
nous ne savons pas la capter, nous la volons à l'autre à travers différentes stratégies que les
écoles de connaissance ont longuement étudiées […]. C'est un véritable cannibalisme qui se
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joue à l'intérieur des relations humaines et dont vous êtes à tour de rôle le dévoreur et le
dévoré, le voleur et le volé." 

La voie du sentir   de Luis Ansa - par Sylfaen     

L'enseignement principal fut d'ailleurs de comprendre à quel point les apparences sont décidément
si trompeuses,  puisque chaque humain est potentiellement le réceptacle d'une entité
cannibale. Et dans un premier temps, je ne parvenais pas à intégrer à quel point Michaël était
"utilisé"  par  le  corpus  prédateur.  Maintenant,  je  comprends  qu'il  me  présentait  à  nouveau
l'archétype  du  "Michel  sauveur/séducteur/programmateur"  de  mon  adolescence.  Comme  mes
pensées étaient dictées par les experts de la manipulation, l'attachement entraînait chez moi une
"altérisation", donc une perte totale d'objectivité.   

Ma reptilienne SDS (nommée Kaa, en référence au serpent du Livre de la jungle) était de mèche
avec l'entité iKam qui pilotait Michaël. Cette "association d'enfer" – entre une entité venue tout
droit de l'univers transhumaniste et une autre de la jungle – dissimulait un stratagème sournois :
celui  de me faire jouer le  rôle d'Hélène de Troie pour que le  cheval  pénètre incognito dans la
forteresse ÉCOLEO ! 

L'expérience fut à la fois extrêmement éprouvante et constructive pour tout le monde. L'Ange avait
semé quelques cailloux pour nous guider vers le nœud de l'intrigue. Il nous permit de mettre à jour
des identités transdimensionnelles et des stratagèmes encore inconnus au bataillon !  

Pour plus de compréhension quant à la manipulation de mon entité et le rôle important de l'équipe
des LEO, il me faut d'abord expliquer ce que j'ai compris concernant la spécificité de l'entité qui
pilote Michaël. 

S'étant lui-même surnommé iKam, cela donne quelques indices : le petit "i" de "internet" symbolise
ce  monde  virtuel  déshumanisé  dans  lequel  le  corpus  SDS  gardait  l'humanité  de  Michaël
prisonnière grâce à sa drogue informatique (sa "kam") du futur SDS. 

"Steve Jobs dévoilait que ce "i" cache également d'autres notions : la principale signification
est bien sûr Internet. Les quatre autres sont Individual (individuel), Instruct (instruire),
Inform (informer) et Inspire (inspirer)." https://fr.wikipedia.org/wiki/Steve_Jobs    

Mais qui donc instruit, informe et inspire ? Peut-
être ce groupe d'entités, qui justement pilotent Steve Jobs
et tant d'autres accros de l'informatique ? 

Inventeur  américain,  il  fut  qualifié  de  visionnaire.  Il
inventa le PC, le smartphone, la tablette, crée et supervise
l'iMac,  l'iPod,  l'iTune,  ainsi  que les  chaînes de magasins
Apple  Store,  iTunes  Store,  iPhone,  et  iPad  etc.  Il  fut  le
fondateur et directeur de Apple, producteur du film  Toy
Story,  co-gestionnaire de Walt Disney Company. Jusqu'à
ce qu'il soit atteint d'un cancer et essaie de se soigner avec
un régime végan, en consommant des carottes et des jus de
fruit ! Il meurt en 2011.   

Une bonne bouille  de  Gris,  n'est-ce pas ?  Sans parler  de son réflexe alimentaire basé sur une
alimentation qui contribue à une transformation du système digestif et une modification génétique
orientant certains humains vers un futur entropique de Gris.   
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Une chose est sûre, l'identification à ce monde artificiel a engendré et engendrera une nouvelle fois
la destruction de la civilisation de 3ème densité. Puisque de nombreuses entités œuvrent dans le
sens d'un esclavagisme total de l'humain, je vérifie à travers le battage médiatique actuel qui tourne
autour du Coronavirus, l'efficacité de leur manipulation à grande échelle. D'ailleurs, le contexte de
contrôle des masses actuel surpasse le savoir des historiens, ainsi que l'entendement de l'humain
lambda, puisqu'il lui faut un niveau suffisamment déshumanisé pour pouvoir s'appliquer à la terre
entière.   

"La considération suivante nous vient à l'esprit : chez les porteurs d'une telle dictature anti-
virus post-libérale, nous ne voyons pratiquement pas de traits proprement humains. […]
Par conséquent, l'intelligence artificielle, calcul mécanique abstrait, serait la mieux à même
de  s'acquitter  de  cette  tâche.  Dans  la  dictature  médico-militaire,  nous  distinguons  une
dimension cybernétique distincte, quelque chose de machinal et de mécanique. 

Et désormais, sa seule légitimation ne sera plus le consentement de la société, qui perd tout
sauf son instinct de survie, mais le critère même de sa capacité à prendre des décisions
logiques  équilibrées  sans  être  affectée  par des  émotions  et  des  passions  superflues.  Par
conséquent,  même  si  une  dictature  médico-militaire  est  instaurée  par  des
individus, tôt ou tard, ses principaux porteurs seront des machines. […] 

Il n'est pas exclu que cette nouvelle étape affecte si fortement la vie de l'humanité ou ce qu'il
en restera que, ayant traversé toutes ces épreuves et tribulations, l'humanité soit prête à
accepter toute forme de pouvoir, toute idéologie et tout ordre qui affaiblira la terreur de la
dictature  de  l'intelligence  artificielle-militaro-médicale.  […]  Ce  moment  sera  le  bon
pour l'apparition de ce que les chrétiens appellent « l'Antéchrist »." 

https://fr.sott.net/article/35195-Pandemie-et-politique-de-survie-Les perspectives-d-un-nouveau-

type-de-dictature-post-liberale   

"L'une  des  idées  de  la  Cabale  est  de  doter  chaque  citoyen  du  monde  d'une  identité
électronique,  afin  qu'il  puisse  être  suivi  et  que ses  paroles  et  ses  actes  soient  contrôlés
partout. C'est l'une des tâches de l'Agenda ID2020, qui sera d'abord testée - actuellement en
cours - au Bangladesh." 

https://fr.sott.net/article/35258-Coronavirus-Les-consequences-Une-mega-depression-imminente 

Comme nous le savons, ce qui se passe à échelle globale, se passe aussi à petite échelle. Et ce fut
grâce à diverses péripéties lors des travaux de l'ÉCOLEO, et par le lien de nos entités, que iKam fut
mis en lumière (et révélé dans la vidéo n°2 : Les parasites de l'esprit (à paraître prochainement sur
le  Réseau LEO)).  Il  en résulta que cette  entité était  de nature robotique et  vraisemblablement
pilotée par un expert en intelligence artificielle de 4ème densité. Celui-ci serait à l'origine de la
présence d’un implant dans la zone cérébrale de Michaël. Le but étant d'en faire un "iHumain"
pilotable à distance. Je cherchai alors la signification exacte du mot "Cyborg" qui me trottait dans
la tête, et la description fut édifiante !  

"Un  cyborg (de  l'anglais  «  cybernetic  organism »,  traduisible  par  «  organisme
cybernétique ») […] est la fusion de l'être organique et de la machine. Tout d'abord créature
de  science-fiction,  le  cyborg  serait,  selon  certains,  d'ores  et  déjà  une  réalité.  On  peut
également  qualifier  de  cyborg  quelqu'un qui  a  une puce électronique cérébrale,
également nommée Brain implant, « Implant cérébral » en français.   
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Ces  puces  électroniques  cérébrales  sont  capables  de  surveiller  et  contrôler  différentes
fonctions du corps humain […]. Le médecin José Delgado, ancien chercheur à l'université
Yale,  fut  un  des  principaux  précurseurs  dans  la  conception  de  cyborgs.  […]  En  1966,
Delgado  affirma  que  ses  travaux  «  amènent  à  la  conclusion  déplaisante  que  les
mouvements, les émotions, et l'humeur, peuvent être contrôlés par des signaux électriques
et que  les humains peuvent être contrôlés comme des robots en appuyant sur
des boutons ».   

[…] Le terme « cyborg » a été popularisé par Manfred Clynes et Nathan S. Kline en 1960
lorsqu'ils se référaient au concept d'un humain « amélioré » qui pourrait survivre dans des
environnements extraterrestres. Ce concept est le résultat d'une réflexion sur la nécessité
d'une relation intime entre l'humain et la machine […].   

Lors du passage de Greta Thunberg en France à l'Assemblée nationale, Michel Onfray écrit
dans son blog : «  Cette jeune fille arbore un visage de cyborg qui ignore l’émotion — ni
sourire  ni  rire,  ni  étonnement  ni  stupéfaction,  ni  peine  ni  joie.  Elle  fait  songer  à  ces
poupées en silicone qui annoncent la fin de l’humain et l’avènement du posthumain. »." 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Cyborg  

Quand je commençais enfin à intégrer la réalité transhumaniste de l'entité iKam, une expérience
vécue il y a deux ans me revint. Celle-ci pourrait bien avoir pu "pré-dater" les évènements futurs. À
cette période, Michaël m'avait proposé ses compétences en informatique pour travailler à distance
sur  le  PDF de  l'Épopée  de  la  Conscience.  Nous  ne  nous  connaissions  pas  encore,  pourtant
l'interface  virtuelle  n’empêcha  pas  un  phénomène  étrange  de  se  produire.  Pour  m'aider  à
solutionner  un problème,  Michaël  pris  le  contrôle de mon ordinateur.  (termes issus du jargon
informatique :  Il [le débutant en informatique] voit et vit en direct sur son propre écran ce que
fait un technicien distant comme si ce dernier était à ses côtés. Wikipédia)  

Cette situation déclencha chez moi un vertige accompagné de l'étrange impression que, seule face à
mon ordinateur, je n'étais pourtant pas la seule à habiter mon corps. Ce n'est que récemment, que
je pris conscience qu'à cette époque, l'entité iKam, via l'outil informatique, a pu activer chez moi un
"implant relais" pour les expériences à venir.  

Par la suite, la présence d'iKam, me mettait face à la réalité du mythe largement promu par de
nombreux films se basant sur la nécessité d'une relation intime entre l'humain et la machine, donc
entre le créateur et sa créature. (À ce propos, voici une bande annonce fort significative d'un des
films qu'à l'époque, il m'avait transmis : Zoé https://www.youtube.com/watch?v=7j9C3JfbqVA).   

Cela m'apporta la confirmation que l'Amasutum reptilienne que je suis sur un autre plan, n'aurait
pas créé uniquement des animaux et des végétaux, mais aussi des humanoïdes "améliorés" grâce
aux technologies transhumanistes. 
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https://www.tdg.ch/lematindimanche/foi-technologie-immortalite-hesite/story/31532841 

  

Cela  expliquerait  peut-être  le  rejet  que  j'ai  éprouvé  toute  ma  vie  par  rapport  à  tout  type  de
technologie. Il ne serait donc pas étonnant que le lien d'attraction-répulsion avec iKam, provenait
d'un attachement impliquant mes origines planificatrices : à la fois de mère créatrice/enfant, mère
créatrice/amant et mère créatrice/robot ! 

  

L'exorcisme 

Dans mon cas, ce serait une lutte intérieure (donc une forme de déni) concernant les programmes
de  sexualité,  de  technologie  et  de  lien  à  "ma  progéniture"  –  certainement  amplifiés  par  des
expériences karmiques "négatives" – qui aurait permis à l'entité Kaa de s'installer.  

Même si l'entourage LEO peut apporter son soutien, c'est à celui qui héberge l'entité, à qui revient
la responsabilité de fermer la porte. Et au-delà de toute action concrète ou volonté égotique pour
gérer la situation, il doit DÉCIDER de l'orientation de son âme. Dans le cas contraire, il offre
son consentement pour que l'entité décide à sa place.   

Ultime recours : quand l'apprenti ne parvient pas à fermer la porte, ni même à l'identifier, mais que
les cris de son âme se font entendre, l'équipe monte en température et en dehors de toute volonté,
intervient. Une secousse sismique se produit chez les LEO. Alors que certains qui sont "branchées"
à la force de leur Amasutum laissent sortir des mots dont la fréquence décoiffe, d'autres pleurent,
ont des nausées, et parfois même des hurlements doivent être libérés. Un véritable exorcisme est à
l'œuvre ! L'entité qui ne veut pas être vue se débat et chacun prend sa part du travail pour la mettre
à jour et lui faire lâcher son emprise. D'ailleurs, bien souvent ce processus de libération continue la
nuit et les jours qui suivent. Plus aucune distinction entre les concepts de "travail" et "vie privée"
n'est possible ! Nos âmes LEO ont opté pour un contrat de vie "très rapprochée". Liés "pour le
meilleur et pour le pire", nous nous faisons évoluer mutuellement en travaillant sur nos propres
mémoires.  

Mais ce n'est pas pour autant que nous dilapidons notre énergie, car si au fond de lui, l'apprenti n'a
pas vraiment DÉCIDÉ, la tribu LEO n'a d'autre choix que de rompre toute relation.   
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"Une personne sous l'emprise du pouvoir possessif de ces vampires devient à son insu leur
espion  […]  et  constitue  dès  lors  le  canal  par  lequel  ces  forces
hyperdimensionnelles  entrent  concrètement  dans  notre  réalité
tridimensionnelle et jouent leur partition de toute évidence contre-évolutive. 

[…]  Ainsi  possédée,  la  personne  s'identifie  à  cette  version  contrefaite  d'elle-même  et
suppose que l'esprit qu'elle incarne est le sien — alors que son expérience ultérieure du Soi
est en réalité tout sauf cela. Au lieu d'être elle-même, elle devient une copie d'elle-même,
une  matrice  artificielle."  https://fr.sott.net/article/34933-Fiction-ou-realite-Les-parasites-de-l-

esprit-ou-la-description-du-wetiko-dans-le-classique-de-science-fiction-de-Colin-Wilson   

Je  me  savais  pilotée  et  connaissais  aussi  l'impact  que  cela  pouvait  avoir  sur  le  travail  LEO.
Pourtant, je ne parvenais pas à inverser le cercle vicieux de l'emprise. La torture était quotidienne.
Je croyais encore que cette voix qui me faisait croire que j'avais perdu ma force et ma foi était la
mienne. Descendant dans la fréquence SDS la plus dense que j'ai connue, j'écrivais ceci : "Je veux
m'en  sortir,  mais  je  vois  l'horreur  de  mon  plongeon  sans  pouvoir  réagir.  Je  suis  comme
anesthésiée.  J'en  arrive  au  point  d'envisager  de  quitter  le  groupe  par  dévalorisation  et
culpabilité. C'est comme si je donnais, malgré moi, mon aval pour "me faire suicider" ! Où est ma
force, où est mon âme ?"   

"Ces  forces  invisibles  capables  d'attaquer  directement  l'esprit  humain  sont
plus dangereuses que toutes celles rencontrées par la race humaine jusqu'à
présent. Capables de dévaster jusqu'au suicide la santé mentale de quiconque fait l'objet de
leurs attaques, elles peuvent aussi réduire en esclavage certains individus et les utiliser à
leurs propres fins." 

https://fr.sott.net/article/34933-Fiction-ou-realite-Les-parasites-de-l-esprit-ou-la-description-du-

wetiko-dans-le-classique-de-science-fiction-de-Colin-Wilson   

Je me rendis compte que je vivais éveillée ce dont je rêvais souvent gamine : avoir besoin de hurler,
de courir et de frapper, mais être emprisonnée, confinée dans une gelée engourdissante qui m'en
empêchait.  N'est-ce  pas  la  démonstration  de  la  puissance  des  entités  de  4ème  densité  sur
l'humain ? À moins que celui-ci ne profite justement de cette situation pour apprendre à passer
entre les mailles du filet…   

J'eus donc besoin de toucher les abysses de l'emprise émotionnelle, psychique et hormonale pour
constater par moi-même, jusqu'à quel extrême peut me mener ce scénario culpabilisant, tant que
j'y adhère. Tout était mis en œuvre pour que je me réoriente vers la boucle SDS sans issue ! Quitter
les LEO, quitter ce chemin qui me mène hors d'un cycle infernal ? Mon humanité eut un tel choc
que mon identité reptilienne en fut aussi ébranlée.   

VOIR le nœud de l'intrigue, c'était me rendre à l'évidence que je n'avais pas saisi
l'ampleur  de  ma  propre  dissociation  ! Ce  constat  était  essentiel  pour  me  permettre  de
commencer à remonter la pente.   

C'est grâce à cet état de fait douloureux et à un travail rigoureux à l'École des LEO, que l'Amasutum
que  je  suis  sur  un  autre  plan,  comprit  qu'elle  n'était  pas  obligée  de  suivre  les  entités
hiérarchiquement plus puissantes et qu'elle avait la possibilité de bifurquer pour s'orienter vers une
autre ligne temporelle. Je sentis enfin qu'elle prit la décision de s'engouffrer dans le tunnel qui
mène vers une nouvelle existence au Service d'autrui. Et cela impliquait pour elle de rompre tout
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lien avec l'entité iKam (et la programmation qui le pilote). Ce qui permettait de laisser à Michaël, le
choix de sa propre évolution.   

La  déprogrammation  des  réflexes  SDS de  ma reptilienne  n'est  pas  fini  pour  autant,  mais  une
attaque importante vient d'être parée. Grâce à ce plongeon dans l'enfer du "sers-vice" de soi, j'ai pu
"desserrer  la  vis"  du  jugement  et  prendre  plus  de  distance  par  rapport  à  l'émotionnel  et  aux
mensonges auxquels les prédateurs/opérateurs voulaient me faire adhérer.   

Plus de discernement et de moins en moins de lutte. Ce n'est qu'à cette condition que
je peux réaliser mon vrai travail pour transformer les canaux de prédation en canaux
de création.   

"Ces entités semblent d'un côté entraver toute expérience de notre vraie nature,  et sont
pourtant,  s'ils  sont reconnus comme tels,  capables de nous aider à découvrir  la lumière
même qu'ils obscurcissent. Véritables gardiens à la croisée du chemin de notre évolution
intérieure, la façon dont ils se manifestent dépend de notre façon d'admettre et
d'interpréter ce qu'ils nous révèlent." https://fr.sott.net/article/34933-Fiction-ou-realite-
Les-parasites-de-l-esprit-ou-la-description-du-wetiko-dans-le-classique-de-science-fiction-de-Colin-

Wilson 

   

Récapituler pour mieux sauter ! 

  

J'ai longtemps considéré ma vie "sans embuche". Bien qu'ayant vécu une programmation scolaire-
sociétale comme la plupart d'entre nous, celle-ci est devenue spécialement efficace et dissociative,
lorsqu'en fin d'adolescence, en cherchant à combler une avidité spirituelle, je sautai à pieds joints
dans  le  formatage  New  Age.  J'ai  effectivement  beaucoup  sous  estimé  la  puissance  de  cette
programmation et je crois que je n'en mesure pas encore totalement la portée.  

"On sait que la personnalité commence vers quatre, cinq ans par l'éducation, c'est-à-dire
par un conditionnement. Ok. Ensuite, à vingt ou cinquante ans, cet homme ou cette femme
rencontre tout à coup un guide spirituel qui lui parle d'un autre univers. Quel oxygène !
L'être en a été privé pendant vingt, trente, cinquante ans ! Alors cette personne plonge dans
un travail intérieur, mais elle plonge avec une violence colossale, avec une telle avidité ! Elle
plonge avec tous les défauts de la créature qui vont progressivement s'installer […]. Parce
que la créature est avide, elle a peur du manque, parce qu'on lui a appris à spéculer, parce
qu'elle est née et a vécu dans un monde de récompenses et de châtiments." 

La Voie du Sentir, Louis Ansa, p.37   

Sans aucun discernement, j'ai ainsi donné mon consentement à d'innombrables rituels permettant
des intrusions énergétiques de haut niveau : transes et chants religieux collectifs, désenvoûtements,
cérémonies de plusieurs  centaines de personnes sur plusieurs jours,  rituels avec des crânes de
cristal,  processus  prânique  de  Jasmuheen,  initiation  à  la  "sexualité  sacrée",  psychotropes  avec
récitation de la bible, etc. 

Il me semble que beaucoup de gens ont été programmés de la sorte et ne s'en rendent pas compte,
car les rituels du mythe "amour et lumière", bien qu'apparemment moins violents que les rituels
sataniques, sont très insidieux. Les conséquences de cette programmation m'obligent à voir que,
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malgré les apparences, la dissociation dont je suis en train de prendre conscience et de guérir, était
très puissante.   

Apprendre la vigilance est un défi considérable. Chaque jour, les situations me démontrent que je
suis comme un funambule sur un fil, car trouver l'équilibre en 3ème densité, ça ne s'improvise pas !
Sortir de ma zone de confort (ma sécurité reptilienne) me demande un engagement que je dois
réaffirmer à chaque épreuve. 

Une des forces du travail en équipe est de me permettre de prendre de la distance par rapport au
drame  quotidien  et  d'assimiler  bien  plus  rapidement  et  concrètement  qu'une  multitude  de
dimensions d'existence interagissent avec notre réalité quotidienne.   

Prenons par exemple le contexte du trio que Layla, Loredana et moi formons. Selon un point de vue
3D,  certains  évènements  confrontants  et  répétitifs  pourraient  être  mis  sur  le  compte  d'une
incompatibilité de tempéraments ou de l'usure du quotidien. Mais il n'en est rien ! Ces croyances
"norme-mal" sont spécialement conçues pour tenter de me faire adhérer au drame SDS, donc pour
m'empêcher d'intégrer que nos Consciences du futur SDA sont capables de nous prêter main forte
pour apprendre à changer de point de vue.   

Les occasions d'apprentissage ne manquent pas. Le nombre d'alter et la quantité de mémoires que
nous  visitons et  dénouons quotidiennement,  est  franchement  incroyable  !  Quand ma rébellion
contre  l'expérience  laisse  place  à  la  prise  de  conscience,  je  me  rends  compte  comment  notre
quotidien est agencé au millimètre par nos Consciences supérieures, et à quel point je suis au bon
endroit  avec  les  bonnes  personnes  pour  désactiver  mes  programmes  SDS  jusque  dans  ma
génétique.   

Parvenant à émettre de moins en moins de jugements sur mes alter, j'observe que la culpabilité me
harponne moins. L'identification au Jeu et le jugement de l'expérience s'amoindrissent aussi. Mais
parvenir à résoudre une mémoire au sein de la maison, dépend généralement du degré de son
emprise.  Plus  elle  est  lourde,  plus  il  nous  faut  prendre de  la  hauteur  et  pour  cela,  un niveau
d'observation plus objectif  est nécessaire. C'est là que l'unité tribale intervient et peut faire des
miracles. 

(La dynamique collective abordée ici fut très bénéfique pour mon apprentissage, mais comme je
le précise à la fin de ce texte, depuis "l'affaire Coronavirus", notre manière de travailler ensemble
a beaucoup changé.) 

Lorsque  tous  les  LEO mettent  leurs  expériences  personnelles  sur  le  tapis,  nous  nous  rendons
compte que le scénario traversé à échelle individuelle et familiale, se joue souvent simultanément
dans chacune des chaumières, avec quelques variations en fonction des programmes de chacun.
Plus de doute, nous sommes bien les récepteurs d'un grand jeu cosmique ! C'est à travers notre
humanité  que nos  alter-ego à  écailles  prennent  corps et  peuvent alors  saisir  leur  chance pour
changer de cap.   

À cela se rajoutent les égrégores de la détresse humaine accentuée par l'approche de l'Onde. Ils
entrent en résonance avec nos propres programmes génétiques. Comme l'explique Jérémy Narby
dans  Le Serpent Cosmique, notre ADN  a la capacité de capter des photons en provenance du
réseau mondial formé par l'ensemble des êtres vivants à base d'ADN. (p. 129)   

Finalement, quand tous ensemble, nous partageons nos lectures des actualités et nos découvertes
anthropocosmiques, nous constatons l'importance de l'influence des catastrophes climatiques, des
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modifications météorologiques, des activités solaires, des bombardements d'astéroïdes, du passage
des  comètes,  sur  notre  système  physique,  hormonal  et  émotionnel.  Et  donc,  comment  ces
bouleversements sont intimement liés à des comportements humains de plus en plus aberrants.   

"Admettant avec les physiologistes la grande influence des variations atmosphériques sur le
système nerveux de l'homme, et en même temps celle des comètes sur l'atmosphère,  on
trouve  une  chaîne  de  conséquences  dérivantes  de  l'approche  d'une  comète  qui  se
manifestent dans les troubles civils de la société." 

https://www.reseauleo.com/influence-des-cometes-phenomenes-atmospheriques-et-pandemies-
par-myriam-kieffer/ 

Quand j'intègre que les troubles qui se manifestent dans mon organisme ont une origine bien plus
vaste  que  de  simples  symptômes  (fièvre,  nausées,  douleurs  physiques,  tachycardie,  états  de
détresse...),  je  peux apprendre à me laisser traverser avec beaucoup moins de résistance.  Cette
immense vague d'énergie qu'est l'Onde, détruit tous les anciens programmes du Service de soi sur
son  passage  et  en  même temps,  me propose  de  déverrouiller  les  codes  génétiques  du  Service
d'autrui.   

Le  mode  d'emploi  est  pourtant  si  simple  !  Si  je  reste  accrochée  à  la  peur  et  aux
programmes qui appartiennent au passé, je meurs ; si je me laisse traverser et cultive
la  foi,  je  m'oriente  vers  un  nouveau  futur.  Et  puisque  les  programmes  SDS  cherchent
toujours à reprendre le dessus, tous les jours, d'une manière ou d'une autre, mon Ange vient me
remettre la notice de déprogrammation sous les yeux !   

En fin de compte, seule ma résistance à l'information affluant de toutes parts peut entraver
cette orientation SDA. D'où, à nouveau, l'importance d'apprendre à me laisser traverser, et ce quoi
qu'il arrive.   

"Tout comme une canalisation d’eau se mouille de l’eau qui la traverse, ainsi l’être humain
qui a entrepris le processus d’alignement sur l’Être se sature des énergies supérieures qui se
manifestent  à  travers  lui.  Ce  processus  mène  à  l’infiltration  de  la  nature  organique  du
vaisseau, ce qui aboutit à la transformation, c'est-à-dire que la « matière dormante » de
l’unité organique est éveillée et fait de celle-ci un participant à part entière de l’Être, au lieu
d’un poids que l’âme doit porter ou chercher à rejeter." 

Ces mondes qui nous gouvernent, Laura Knight 

  

Présentement 

  

Depuis que l'agenda du Nouvel Ordre Mondial  se concrétise aux yeux de tous,  un changement
irréversible  s'amorce  sur  la  planète  entière.  Ses  actions  sont  complètement  absurdes  et
dictatoriales, mais c'est justement grâce à cela qu'une ultime opportunité de réveil est proposée à
ses habitants. 

Le plan des prédateurs de 4ème densité est presque parfait, mais le plan de l'Ange est plus que
parfait ! C'est par exemple grâce au Coronavirus (signifiant "virus couronné" en latin, car étant le
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cœur de la stratégique de l'acte final du N.O.M. pour instaurer son règne), que notre Conscience
supérieure orchestre les actes des psychopathes pour nous permettre d'ouvrir davantage les yeux
sur les réalités apparemment invisibles qui orchestrent nos vies et grâce à leurs attaques, accroître
notre conscience.   

Ce  virus  couronné  qui  "plane  dans  l'air"  véhicule  les  codes  génétiques  que  nous-mêmes  nous
communiquons depuis un futur SDA (voir le Cahier de l'Ange n°28). Et les mesures de confinement
qui  en  résultent  pourraient  aussi  agir  comme "booster".  Cette  situation  est  une  extraordinaire
opportunité pour amplifier notre foi et notre responsabilisation individuelle, afin de nous préparer
à l'intensification des secousses de l'Onde. L'autonomisation intellectuelle (en aiguisant davantage
notre discernement par rapport à la situation planétaire), émotionnelle (en s’appuyant beaucoup
moins  sur  le  groupe  pour  détecter  et  couper  les  attaques  hyperdimensionnelles)  et  même
alimentaire  (en  cultivant  nos  légumes  !)  est  une  véritable  aubaine  pour  vivre  cette  transition.
L'Ange a décidément tout prévu !   

Pour ma part, ma responsabilisation concerne en premier lieu une modification par rapport à mon
ancienne activité d' "altero-phile". Il est temps de s'alléger du poids des alter ! Ce chapitre et les
précédents ont été écrits dans le but de mettre en lumière la réalité de leur emprise afin de pouvoir
transmuter mes programmes SDS. Bien que ce travail fut très important, la donne est en train de
changer. Puisque je les ai pleurés, vus et revus, continuer à leur donner de l'énergie, contribuerait à
renforcer  une  ruse  prédatrice  qui  vise  à  me  maintenir  sur  leur  ligne  temporelle  périmée.  Si
certaines vagues émotionnelles se présentent encore, ce sont des bulles mémorielles (personnelles
ou collectives) du passé, auxquelles je dois cesser de donner de la force. Il n'y a pas de mystère : il
m'est impossible de progresser dans le tunnel qui  mène vers le nouveau, si  je ne
lâche pas le poids de l'ancien !   

Depuis le début du confinement (un mois déjà !), je sens bel et bien qu'une distanciation s'opère
avec  l'émotionnel.  Cette  nouvelle  manière  de  parer  les  attaques  du  corpus  SDS est  une  étape
importante. Et c'est grâce à ce processus de confinement – autonomie en quelque sorte forcée –
qu'un rééquilibrage vital peut se réaliser. 

Ce dernier se joue en chaque LEO et en chaque maisonnée. Et comme le hasard n'existe pas, c'est le
moment idéal pour s'occuper des jardins. Les apprentis que nous sommes n'ont jamais eu autant
de disponibilité pour, confinés dans nos petits lopins de terre, développer nos talents de jardiniers
intérieurs et extérieurs, et aller vers encore plus d'autonomie. 

 

Si nous restons éveillés et cultivons notre fréquence SDA, l'Ange veille au grain ! 

  

Hélène 
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